

ABSTRAK

Asih Rizziatul Munauwiroh, 1820410030, "Penyaluran Zakat Produktif Melalui Program Jepara Makmur Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Studi Kasus Di BAZNAS Jepara"

Penelitian ini bertujuan pertama, untuk mengetahui penyaluran zakat produktif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di BAZNAS Jepara, kedua kendala dalam penyaluran zakat produktif yang di hadapi BAZNAS Jepara. Ketiga, solusi dalam menghadapi kendala dalam penyaluran zakat produktif di BAZNAS Jepara.

Jenis penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah penelitian lapangan (field research) dan pendekatan penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Adapun sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder. Untuk teknik penelitian pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan metode reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Penelitian ini dapat disimpulkan bahwa, yang *pertama*, penyaluran zakat produktif melalui program jepara makmur dalam meningkatkan perekonomian masyarakat yang dilakukan oleh BAZNAS Jepara adalah dengan memberikan bantuan berupa modal usaha dan alat-alat penunjang usaha sesuai permintaan atau kemampuan yang dimiliki dari masing-masing mustahik. *Kedua*, kendala yang dihadapi dalam penyaluran zakat produktif di BAZNAS Jepara dapat dilihat dalam empat fungsi manajemen perencanaan yaitu permintaan bantuan dari mustahik yang tidak sesuai kemampuan, pengorganisasian yaitu pihak BAZNAS menggandeng UPZ Kecamatan dan UPZ Desa untuk memilih calon penerima bantuan sehingga tidak BAZNAS yang memilih langsung, pelaksanaan yaitu tidak ada pendampingan dalam hal strategi pemasaran bagi usaha mustahik, pengawasan yaitu BAZNAS mengawasi usaha mustahik dari jauh dengan meminta bantuan para UPZ Kecamatan dan UPZ Desa untuk membantu mengawasi. *Ketiga*, solusi alternatif untuk menghadapi kendala- kendala tersebut yaitu, meningkatkan kinerja dari masing-masing para Amil zakat di BAZNAS Jepara, mengadakan sosialisasi yang terkait dengan zakat produktif, menggandeng UPZ Kecamatan dan UPZ Desa dalam hal pemilihan dan pengawasan terhadap mustahik.

Kata Kunci: *Zakat Produktif, Program Jepara Makmur, BAZNAS Jepara*